

ボランティア募集中！(読み聞かせ、ダンスなどの現場支援、レイアウト変更、飾りつけ等の環境整備、道具の手直しなど在宅でできる事も)

あおねっとキッズ

第107号 R6・2・1

新年が明け、はや2月…。
そして、2月4日は立春。旧暦では、1年のはじまりとされていました。梅の花が咲き始め、徐々に暖かくなり、春の兆しがところどころで見られます。

例年と比べ雪は少なく、今年の冬はなんだか過ごしやすいような気がしますね。それでも、時折やってくる寒波、1日でスネあたりまで積もる雪、感染症の類など、まだまだ油断は出来ない状況です。
寒い冬に負けず、元気に春の訪れをを迎え、健康に過ごされますよう願っております。

それでは、1月の子どもたちの様子をご覧ください！
(高坂)

行事	2月		3月	
	製作行事	ひな飾り作り ひなまつり	製作	卒業プレゼント
おやつ作り	バレンタイン チョコ	おやつ作り	クレープ	
避難訓練	防犯 (放デイ)	避難訓練	防災 (非常食提供)	

～苦情相談受付～

定期的に来所して頂いています。
皆さま何かありましたら、お気軽にご相談ください。
NPO法人
セーフティーネットあおもり
三浦 良子オンブズパーソン

【あおねっと青森南】
苦情受付責任者
柴崎 由賀
苦情受付担当者
佐々木 尚美

セーフティーネット
あおもり
三浦良子
オンブズパーソン
来所予定日

令和6年
2月6日(火)
13:30～です。

ご相談等ある方は、順番を組みたいので事前にご連絡ください。

なんでも相談ポスト



玄関風除室内に設置しております。
困った事・気になる事がありましたらお気軽にご投函下さい。

1月は、令和5年度青森県障害者虐待防止・権利擁護研修会の伝達研修を受講しました。

雪だるま製作

冬の製作物として、雪だるまを作りました。絵の具で着色した体の土台に思い思いに目や鼻や口を貼り付け、最後に細かく刻んだ毛糸でカラフルな手袋も装着！それぞれ、オリジナリティあふれる顔立ちと手袋を着けた雪だるまが完成しました！



コーヒーの麻袋をいただきました！

萱野高原にある「萱野茶屋」が、冬季間からコーヒーショップ「ひょうたん茶屋」としてオープン。このたびマスターの工藤様から、雪道での車両スタック時の備品として有効な『コーヒー豆が入っていた麻袋』を頂き、早速公用車3台に積載しました。備えあれば憂いなし…！

お店は、豆の仕入れに海外に行っている時を除き、ゆくゆくは年中無休としたいそうです。冬の雪景色を見ながら熱いコーヒー…そんなひと時もまたオツな物ではないでしょうか(o^—^o)お店にはとても美しいランタンも飾っています。



※裏面もあります。

おやつ作り「ピザ」



試食してくれた佐藤智紘さんも「おいしい」と言つてくれていました！



豆まき



今年もあおねっと青森南に、鬼が一足早くやってきました。子どもたちは自分の中にいる「怒りんば鬼」や「泣き虫鬼」を退治できるよう、「鬼は外！福は内！」と言いながらあおねっと特製の豆ボールをぶつけていました！



1月のおやつ作りはピザでした。材料の中のほうれん草は冷凍の物、生地はライスペーパーを使ってみました。はじめにサッと水にくぐらせたライスペーパーが、具材を乗せてホットプレートで焼くとだんだんとパリパリに…みなさん「おいしい」とパクパク食べており、好評なようでした。

【材料】

- ・ライスペーパー
- ・ほうれん草
- ・コーン
- ・ケチャップ
- ・とろけるチーズ
- ※載せて
焼くだけです☆

乳幼児・成人の為のAED講習を行いました

2/2(金)、青森中央消防署より講師を招き、AEDの使用法などについて受講しました。実際のシミュレーションを交えながら、胸部圧迫やAED操作について学ぶことができました。今回の講習の内容は、使う場面がない事が一番ですが、いざという時のために、しっかり身に付けておきたいと思います。来年度も企画・実施し、ご家族へもご案内する予定です。